

COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Vivienda, Infraestructura, Servicios Técnicos, Juventud y Deportes

Gibraltar suspenderá su participación en los Juegos del Estrecho

Gibraltar, 14 de febrero de 2020

Gibraltar se retirará de los Juegos del Estrecho y no participará más en este evento anual. La Línea de la Concepción ya ha hecho lo propio.

El Ministro de Deportes, Steven Linares, está escribiendo a los Alcaldes de las ciudades que participan en los Juegos del Estrecho para informarles oficialmente de que Gibraltar ya no participará en este evento anual.

Los Juegos, que se crearon en 1998 y celebrarán este año en Ceuta su XXIII edición, también incluyen a Algeciras, Los Barrios, San Roque y Tarifa. La Línea de la Concepción comunicó a los organizadores en octubre de 2019 su decisión de poner fin a la participación del municipio.

El Ministro de Deporte, Steven Linares, declaró:

“Los Juegos del Estrecho ya no son tan relevantes para Gibraltar como lo fueron en el momento en el que se tomó la decisión de participar por primera vez. Las relaciones entre nuestros organismos deportivos y los de las ciudades vecinas prosperarán ahora fuera del ámbito de los Juegos y con independencia de ellos.

La decisión de retirarnos de los Juegos permitirá al Gobierno y a la Autoridad de Deportes y Ocio de Gibraltar (Gibraltar Sports and Leisure Authority, GSLA) concentrar tiempo y recursos en el desarrollo del deporte local, tras la ingente inversión que se ha producido en instalaciones. Seguiremos proporcionando a todas nuestras asociaciones el apoyo necesario para seguir mejorando sus excelentes programas de desarrollo, que en su mayoría están dirigidos por voluntarios que dedican su tiempo de forma desinteresada”.

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)

PRESS RELEASE

No. 88/2020

Date: 14th February 2020

Gibraltar to discontinue participation in the Strait Games

Gibraltar will withdraw from the Strait Games and no longer participate in this annual event. La Linea has already done the same.

The Minister for Sport, the Hon Steven Linares is writing to the Mayors of the cities that participate in the Strait Games to inform them officially that Gibraltar will no longer participate at this annual event.

The Games, which were founded in 1998 and will have their 23rd edition in Ceuta later this year, also include Algeciras, Los Barrios, San Roque and Tarifa. La Linea communicated its decision to stop participating to the organisers in October 2019.

The Minister for Sport Steven Linares said:

"The Strait Games are no longer as relevant to Gibraltar as they were at the time when the decision was first taken to participate. Relationships between our sporting bodies and those in the neighbouring towns now flourish outside and independently from the Games.

The decision to withdraw from the Games will allow the Government and the GSLA to concentrate time and resources in the development of local sport, following the huge investment in facilities that has taken place. We will continue to provide all our associations with the necessary support to continue to enhance their excellent junior programmes that are in the main led by volunteers who give up of their time unselfishly."